



1年間ありがとうございました

新型コロナウイルス感染症の対応に明け暮れた1年でした。入学式・始業式の翌日から2ヶ月間の臨時休校。再開後も、分散登校・簡易給食等を経て、徐々に通常に近い教育活動へと。それでも多くの行事が中止や縮小になりました。授業参観も実施できず、運動会もご覧いただいたような形での開催でした。

そのような状況の中、教育活動のさまざまな制限等へのご理解並びに、子どもたちのマスク着用、朝の検温・健康観察、うがい手洗いの励行等へのご協力をいただきました。おかげさまで、私たちにとって未曾有の事態を、どうにか切り抜けることができました。

改めてお礼を申し上げます。本当にどうもありがとうございました。どうぞ、来年度もよろしく願い申し上げます。

6年生を送る会〈ビデオレター〉

少し前になってしまいましたが、2月26日に「6年生を送る会」が行われました。というか、今年度は体育館に集まることができなかったので、各学年（+先生たち）からのビデオレターという形になりました。

1年…「NiziU」のダンス

2年…「おがわのはる」の群読と呼びかけ

3年…「紅蓮華」のダンス

4年…将来の夢カタログ

5年…CUPS「やってみよう」

職員…「香水」の合奏とダンス

6年…自分の名前大書きの早回し

集まれないのは残念でしたが、どの学年もそれを逆手にとって、ビデオならではの出し物で、6年生への気持ちを伝えました。各学年の心のこもった出し物に、号泣してしまい子どもに顔を見せられなかった先生もいたとか（笑）。

鎌倉市立富士塚小学校 学校だより3月号

令和3（2021）年 3月24日（水）

校長 市川 昇一郎

富士塚小 学校教育目標

豊かな人間性を持ち、
たくましく生きる子の育成



5年生音楽発表（ホームページ上）

市の音楽会が中止になってしまった5年生。少ない音楽の授業時間の中で、「ルパン三世」の合奏がいい感じに仕上がってきました。そこで、担任・音楽担当が何らかの形で保護者の形にお届けできないだろうか、と考えこのような形を取らせていただきました。収録風景を私は見せてもらったのですが、さすがもうすぐ6年生！という演奏でした。22日に5年生保護者の方にはURL、PWをお知らせするメールを送信しました。掲載期間は25日16時までです。是非ご覧ください。

来年度の教育活動の見通し

今しばらくは、ウィズ・コロナで様々な制約の中で教育活動を工夫していかなければなりません。

1学期の見通しをお知らせします。昨年度ほとんど実施できなかった**懇談会は行う予定**です。**授業参観については、教室の密を回避するのが困難なため行いません**。2学期以降の実施を考えていますが、状況によって難しい場合には、何らかの手段で子どもたちの学校での様子をご覧いただけるよう、検討していきたいと思っています。

校外学習・遠足等は、学校継続ガイドラインに則りながら、**対策を施して実施**してまいります。新6年生の保護者の皆様には、本日別紙でお知らせいたしました通り、現時点では**日光修学旅行は予定通りの日程で実施**を考えています。**5年生の足柄宿泊学習については、宿泊先の状況、活動の内容等が異なりますので、日程延期の可能性も視野に入れながら、実施の方向で検討中**です。

水泳学習については未定ですが、来年度の早い時点で対応を決定いたします。運動会につきましては、1学期に予定している学校は、今年度並みの縮小開催を考えています。本校は9月実施予定ですので、状況が好転すれば、多少の制約緩和も考えられます。

来年度の卒業式、再来年度の入学式につきましては、全く未定です。

なお、**学級代表者会**につきましては、**来年度も休会**とさせていただきます。

ご卒業・ご進級 おめでとうございます

4月に登校する時は、もうひとつ上の学年ですね。おめでとうございます。いくつかお願いがあります。

●本年度より、通知表から出欠欄をなくした代わりに、**出欠確認票**をお配りいたします。誤りがなければそのまま指導要録という正式な書類に記入いたします。**ご不明の点や疑問等あれば、恐れ入りますが、26日(金)までにご連絡**いただくと助かります。よろしくお祈りいたします。

●6年生はいよいよ明日卒業式ですね。**卒業証書授与の時だけ、もし本人・保護者の方の同意がいただければマスクを外させたい**と考えています。ご検討をよろしくお祈りいたします。

☆4月 おもな行事予定☆

- | | |
|----------|-------------------|
| 4月5日(月) | 始業式・着任式・入学式 |
| 8日(木) | 給食開始、ふじ組懇談会 |
| 9日(金) | 1年生懇談会 |
| 12日(月) | 地域訪問(～16日) |
| 14日(水) | (1年生を迎える会) |
| 15日(木) | テストメール配信 |
| 16日(金) | 1年生給食開始 |
| 20日(火) | 6年生懇談会・修学旅行説明会 |
| 22日(木) | 4年生懇談会 |
| 23日(金) | 3年生懇談会 |
| 26日(月) | 2年生懇談会 |
| 27日(火) | 1・2年生遠足、5年生懇談会 |
| 28日(水) | 3・4年生遠足 |
| 5月17日(月) | 6年生日光修学旅行(～18日) |
| 6月2日(水) | 5年生足柄宿泊学習(～3日、予定) |



ティータイム

鎌倉市教委の粋な計らいもあり、緊急事態宣言下ではありましたが、6年生のお別れ遠足(八景島シーパラダイス)をどうやら予定通り実施することができました。44名全員参加、天気も穏やか、子どもたちも皆楽しそうと言うことなしの一日になりました。

グループごとの現地集合・現地解散。私は往復とも新杉田駅でのチェック担当でした。そのおかげで、ようやく6年生全員の顔と名前が一致し、何とか卒業に間に合いました。

ところが、先日の卒業式の予行演習。せっかくの晴れ舞台なのだからと、証書授与の時だけは、マスクを外すことを可としました。私から一人ひとりに証書を渡す練習をしました。

その時私は愕然としました。そうです。多くの子どもたちのマスクを外した顔を、私は初めて見たのです。私は子どもたちの顔を半分しか知らなかった…。そのことに気づき、私はなんだか悲しくなりました。

でも、そのあとですぐ思い直しました。私だけでなく、本校職員全員が、今年度はマスクで子どもたちの表情が充分読み取れない状況でした。見えない分、子どもたち一人ひとりの気持ちの変化について、今まで以上に心を砕き、寄り添って来たはずだ、と思えたのです。

明日、卒業式当日には卒業生一人ひとりのマスクを外した顔を、瞼に焼き付けたいと思います。そして、卒業していつか小学校に遊びに来る時には、マスクなしでみんなで笑い合える日が戻ってきていると信じましょう。先生たちみんな待っています!

6年生、卒業おめでとう!

